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Первые 
испытания 
для нового цеха

Пойдем 
в кино 
на праздник!
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28 августа – День шахтера

Местная 
власть

сырье

 Третий листок  
«Четырехлистника» – 
стремительный

С каждым метром все даль-
ше остается солнечный день. С 
трудом пробивается сквозь зяб-
кий туман свет фонарей. наш 
«Boomer» – тяжелая проходче-
ская машина – подпрыгивает 
на ухабах как разогнавшийся 
«жигуленок» на «лежачих поли-
цейских». так начинается доро-
га по горной выработке вглубь, к 
сердцу медной горы, к тайнам 
Сафьяновского рудника. 

Стройка в филиале «Сафьянов-
ская медь» ОАО «Уралэлектро-
медь» сегодня в разгаре. И если 
пару недель назад выработка, 
идущая из карьера к вентиляци-
онному стволу, по которой мы и 
спускались к сердцу Медной горы, 
добралась только до отметки в 870 
метров, то к профессиональному 
празднику горняки приблизились 
к первому километру.

О том, что шахта на Сафьянов-
ской меди будет одной из самых 
современных в России, мы уже 
рассказывали. Напомню, по тра-
диции к подземным запасам шах-
теры спускаются по вертикальным 
стволам. По ним же поднимают  
наверх готовую руду. На Сафья-
новке все будет принципиально 
иным – вглубь уйдут вертикаль-
ный вентиляционный ствол (он же 
при необходимости станет и запас-
ным выходом) и наклонный транс-
портный съезд. По нему шахтные 
автобусы будут отвозить рабочих 
к выработкам, а самосвалы транс-
портировать добытую руду. Такая 
схема работы и эффективнее, и, 
одновременно, экономичнее.

Сегодня на месте будущего под-
земного рудника развернулась 
большая стройка. Работа кипит 
на вентиляционном стволе. Дух 
захватывает, когда оказываешься 
на его краю. Бетонный колодец 
кажется бездонным. Еще бы: его 
глубина уже перевалила за 170 ме-

тров. Но уверенно садятся в спе-
циальную «бадью» рабочие, вра-
щается ворот, и лебедка опускает 
их к рабочему месту, скрытому под 
толщей породы.

Совсем недавно на месте буду-
щего транспортного съезда была 
ровная площадка. Но пару недель 
назад и сюда пришли шахтострои-
тели – уже забурены сваи, проведе-
ны взрывные работы, начато бето-

нирование опорной плиты. Съезд 
будет строиться одновременно с 
двух сторон. С поверхности рабо-
ты начнет подрядная организация 
трест Шахтспецстрой, а навстречу 
им будут двигаться проходчики из 
Гайского ГОКа. Примерно через 
15 месяцев они встретятся в зара-
нее намеченной точке. 

Чистота и порядок царят толь-
ко на новой подстанции110 ки-
ловольт. Здесь, в соответствии 
с графиком, уже идут пуско-
наладочные работы. Задача это-
го объекта – снабжать будущую 
шахту электричеством. Надеж-
ное энергоснабжение – это не 
просто залог бесперебойной, но 
и гарантия безопасной работы 
подземного рудника. На качестве 
оборудования здесь экономить 
нельзя, поэтому на подстанции 
установлена самая качественная 
и современная техника. «Второй 
такой подстанции во всей области 
не найти», – с гордостью говорят 
на «Сафьяновской меди». 

С нашей стороны на энергообъ-
екте сделано все необходимое. И 
как только будет закончено согла-
сование с МРСК Урала – органи-
зацией, которая занимается транс-
портировкой электроэнергии и 
эксплуатацией электросетевого 
хозяйства, подстанция «встанет в 
строй».

– Работы у нас идут точно по 
графику, – рассказывает техниче-
ский директор компании, которая 

выполняет на стройке функции 
застройщика, Виктор Крупнов. 
– Думаю, что и первую руду мы 
дадим в соответствии с планом в 
2014 году. 

А пока проходчики движутся к 
подземным запасам, медная руда 
добывается в карьере открытым 
способом. 

Работа здесь с каждым годом 
становится все напряженнее. По 
словам главного геолога филиала 
«Сафьяновская медь» Юрия Ше-
реметьева, это естественно. Если 
в первые годы разработки диаметр 
карьера составлял порядка 900 ме-
тров и трудились горняки только 
на двух уступах, то теперь, когда 
карьер становится все уже, добы-
вать руду приходится одновремен-
но на пяти-шести уступах. 

Но, как бы то ни было, с плано-
выми заданиями на Сафьяновке 
справляются. За семь месяцев ны-
нешнего года количество меди в 
готовой руде составило 111,9 про-
цента, план по добыче выполнен 
на 100,6 процента.

Через несколько лет отработ-
ка месторождения открытым 
способом должна закончиться. 
Но это не создаст угрозы сырье-
вой безопасности предприятия.  
В 2014 году даст первую руду новая, 
«с иголочки» шахта. 

А это значит, что перебоев с сы-
рьем в ОАО «Урал электромедь» не 
будет. 

Алла БАРАНОВА.

Путь к тайнам медной горы

налоги  
вместо дотаций

23 авгУСта состоялось вне
очередное, 39е заседание 
думы городского округа верх-
няя Пышма. депутаты обсу-
дили вопрос замены дотаций 
дополнительными норматив-
ными отчислениями в бюджет 
и закрепили внесение измене-
ний в нормативный документ.

Необходимость проведения 
внеочередного заседания обу-
словлена началом формирова-
ния бюджета городского округа 
на 2012 год – с 23 августа в ми-
нистерстве финансов Свердлов-
ской области начинается согла-
сование базовых показателей.

Депутаты единогласно приня-
ли решение, рекомендованное 
правительством Свердловской 
области о замене дотаций на вы-
равнивание уровня бюджетной 
обеспеченности городского 
округа Верхняя Пышма допол-
нительными нормативами от-
числений в бюджет городского 
округа от налога на доходы фи-
зических лиц на 2012 год.

Второй вопрос, который рас-
смотрели депутаты, – о внесении 
изменений в Положение о закре-
плении за муниципальным уни-
тарным предприятием имуще-
ства городского округа Верхняя 
Пышма на праве хозяйственного 
ведения. 

«Boomer» уходит в недра. Его работа – бурить штольню.

Заместители технического директора компании-застройщика  
Анатолий Андросов и Владимир Созонов  

и сами нередко инспектируют работы в вентиляционном стволе.

Основа  основ…
…для мЕталлУргии это, 
конечно, руда. Сырьевую 
безопасность Угмк обеспе-
чивает семь предприятий, до-
бывающих медную и медно
цинковую руду.

Объем производства на пред-
приятиях компании постоянно 
растет. В ближайшее время рез-
ко вырастут и потребности ОАО 
«Уралэлектромедь» в связи с пу-
ском нового цеха электролиза 
меди.

За 2010 год горнодобывающи-
ми предприятиями УГМК было 
добыто около 20 миллионов 
тонн медно-цинковой руды. Но 
для того, чтобы удовлетворить 
растущие «аппетиты» предпри-
ятий, к 2015 году ставится задача 
увеличить этот показатель поч-
ти до 30 миллионов тонн. 

За счет чего удастся решить 
задачу? В частности, благодаря 
освоению новых месторожде-
ний. Одно из них, Левобереж-
ное, Гайский ГОК начал разра-
батывать нынешним летом.

Мощность этого месторожде-
ния – 300 тысяч тонн руды в год. 
Вскрытие «Левобережного» 
началось только в конце июня 
нынешнего года, но по плану 
горняки должны дойти до руд-
ного тела и выдать первые 150 
тонн руды.

Отметим, что освоение «Ле-
вобережного» позволит ГГОКу 
восполнить сырьевую базу в 
связи с завершившейся в 2010 
году отработкой открытым спо-
собом «Летнего». Таким обра-
зом, в течение ближайших деся-
ти лет ГГОК сможет поддержи-
вать совокупный объем добычи 
руды открытым способом с 
месторождений Домбаровской 
площадки на уровне 1 миллион 
тонн в год. 

Запасы руды «Левобережно-
го» составляют 1,862 миллиона 
тонн руды (количество меди – 
около 70 тысяч тонн). Глубина 
карьера по замкнутому контуру 
составит 170 метров. Отработка 
«Левобережного» будет вестись 
открытым способом около вось-
ми лет.
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Первый анод для нового цеха. Проблем с погрузкой нет.

ПоД знакоМ обновления

Политика

мОдЕрнизация оборудования 
— процесс, по сути своей, бес-
конечный. инженерная мысль 
не стоит на месте, и как только 
устанавливается в цехах новое 
оборудование, оказывается, 
что появились на рынке новинки 
более экономичные и эффек-
тивные. в такой ситуации най-
ти баланс между стремлением 
к совершенству и взвешенным 
подходом к производству — на-
стоящее искусство.

Плановые ремонты оборудова-
ния, реконструкция и модерниза-
ция производства ведутся на ОАО 
«Уралэлектромедь» постоянно. И 
большая часть работ нынешнего 
года напрямую связана с недале-
ким уже пуском нового цеха элек-
тролиза меди. О том, как идет эта 
работа, мы расспросили замести-
теля главного инженера по произ-
водству – начальника производст-
венного отдела Зуфара ХАЗиеВА.

– Зуфар Зульфатович, каких це-
хов прежде всего коснулись пере-
мены, связанные с подготовкой к  

пуску нового цеха электролиза меди?
– Большая работа ведется по 

всей технологической цепочке. 
Это и медеплавильный цех, и дей-
ствующий цех электролиза и цех 
медных порошков, купоросное 
производство.

– А в чем необходимость такого 
переоборудования?

– В новом и старом цехах разные 
по весу и размеру типы анодов. 
Если сейчас мы работаем на ано-
де одного типа, то с пуском ново-
го цеха понадобится уже два вида 
анодов. Это же касается и излож-
ниц.

– Для того чтобы перейти на но-
вые изложницы и аноды нужно 
переоборудовать разливочное обо-
рудование?

– Да. И в МПЦ уже поступило 
оборудование для третьей анодной 
печи, на которой мы будем полно-
стью менять разливочную маши-
ну. Сейчас составляется график 

Последовательность  перемен

Кстати:
В ходе эксперимента было отлито более 200 тонн анодов для но-

вого цеха электролиза меди. испытания показали: техника готова  
к работе в новых условиях, и проблем с выпуском двух типов анодов  
и поставкой их в старый и новый цеха быть не должно. 

техперевооружения. В результате 
этой работы мы сможем лить на 
третьей печи два типа анодов — для 
действующего и нового ЦЭМ. 

Изложницы для нового про-
изводства больше, мощнее. Для 
их производства проведена ре-
конструкция участка отливки из-
ложниц. Поначалу с новым обо-
рудованием было много проблем,  
но сейчас довели процесс до ума.  

– Но перемены коснулись не толь-
ко медеплавильного цеха…

– Конечно. Мы провели мо-
дернизацию систем пополнения 
циркуляций в действующем цехе 
электролиза меди для стабилиза-
ции режимных параметров цеха. 
Для очистки растворов от приме-
сей проектируется участок по гид-
ро литической очистке растворов 
ХМЦ. С целью увеличения выпус-
ка легких марок медных электро-
литических порошков построили 
развязку по перекачке части отра-

ботанного электролита цеха мед-
ных порошков в купоросный цех. 

В стадии завершения работы по 
реконструкции технологической 
линии по производству легких по-
рошков в цехе медных порошков. 
Пуск намечен на начало сентября, 
так что в ближайшее время мы уве-
личим объем производства легких 
марок медных порошков, которые 
сегодня пользуются стабильно вы-
соким спросом.

– Новое оборудование потребует 
и нового алгоритма действий. Будут 
ли технологии опробованы заранее, 
до пуска строящегося цеха?

– В понедельник, в шесть вече-

ра, на печи номер четыре в МПЦ 
— единственной у нас машине с 
универсальными анодосъемщи-
ками (ими можно брать любой тип 
анодов), мы начали отливку опыт-
ной партии анодов для нового 
ЦЭМ. Задача пробной отливки – 
обкатать анодосъемщики, новые 
вагонетки, грузозахватные меха-
низмы, посмотреть, как удобнее 
новые аноды грузить, как поведет 
себя техника; провести тестовые 
испытания машин подготов-
ки анодов и промывки анодных 
остатков, монтаж которых закон-
чен в новом цехе. 

Алла БАРАНОВА.

Оправдать  
доверие народа

17 авгУСта в доме детского творчества 
прошли праймериз по определению наи-
более достойных кандидатов в депута-
ты законодательного Собрания Сверд-
ловской области. напомним, что в этом 
году формируется однопалатный регио-
нальный парламент, в который войдут 50 
равных между собой кандидатов – члены 
партий и представители Общероссий-
ского народного фронта.

Праймериз, предварительные выборы, в 
Областную Думу проходят с участием широ-
кого круга общественности. Среди канди-
датов – лидеры общественных организаций 
и трудовых коллективов, много молодежи и 
спортсменов. 

В список кандидатов от Верхнепышмин-
ского территориально-избирательного 
округа вошел 21 претендент. Делегаты в 
зале внимательно заслушали шесть высту-
плений. Выборщики живо интересовались 
биографией и заслугами перед обществом 
каждого выступающего, расспрашивали 
их о дальнейших планах. Было очевидно: 
людям небезразлично будущее региона, им 
важно, кто будет представлять их интересы.

По результатам народного голосования в 
Верхней Пышме лидерами стали губернатор 
Свердловской области Александр Миша-
рин, заместитель председателя комитета по 
вопросам законодательства, общественной 
безопасности и местного самоуправления 
Облдумы Галина Артемьева, представитель 
Федерации автовладельцев России Кирилл 
Форманчук, председатель Общества защи-
ты прав потребителей Свердловской обла-
сти Алексей Зубакин, заместитель главы ад-
министрации ГО Среднеуральск Александр 
Астахов, глава ГО Верхняя Пышма Надежда 
Мамаева. 

Народные голосования проходят теперь 
и в других городах нашего избирательного 
округа и завершатся в середине сентября. 
Тогда и будет сформирован общеобластной 
список лидеров.   

реМонт

и чтобы крыша не протекала
СЕзОн капитальных ремонтов плавно движется к финалу, и сегодня уже 
можно подводить первые итоги. к примеру, заканчиваются работы в сто-
ловой №1. 

В прошлом году производственные помещения здания были полностью об-
новлены. Во всех помещениях прошли капитальные ремонтные работы: обще-
строительные, электромонтажные, сантехнические. Тогда в столовой заменили 
полы и кафельную плитку на стенах, окна и частично – двери, отремонтировали 
системы вентиляции, водопровод и канализацию. В горячем цехе установили 
новое технологическое оборудование, плиты и печи, в мойке заменили ванны и 
посудомоечную машину. 

Но остался фронт наружных работ на 2011 год. За лето работники СМУ отремон-
тировали кровлю, выровняли стены по всему фасадному периметру и покрасили 
их в более сочные, освежающие цвета, ведут замену козырьков над входными две-
рями. Кроме того, в этом сезоне запланировано заменить окна на втором этаже 
административно-бытового корпуса. В сентябре основной объем работ по наруж-
ной отделке фасада и ремонту кровли будет закончен, и здание встретит дожди  
под надежной новой крышей.

Принять на воду готовы
вСтрЕтить очередной плавательный сезон готовы 
в бассейне дворца спорта Угмк. за летние ме-
сяцы, что помещение находилось на ремонте, в 
чаше бассейна привели в порядок межплиточные 
швы, заменили форсунки подачи воды. в мужской 
и женской душевых произвели замену канализа-
ционных трубопроводов и отремонтировали ги-
дроизоляцию. 

Косметический ремонт сделан во всех раздевалках, 
фойе первого этажа, залах хореографии и самбо, на 
лестничном марше. В конце текущей недели плани-
руется начать подачу воды в бассейн, затем необходи-
мые анализы отправят в СЭС. Ну а 1 сентября двери 
обновленного, чистенького после очередного ремон-
та бассейна распахнутся, чтобы вновь принять сотни 
посетителей, любителей поплавать.

Алена ПеТРОВА. 

Это Наш гороД

ШкОльники на дорогах – объект осо-
бого внимания родителей, учителей и, 
конечно, водителей. Ситуация становит-
ся особенно сложной в начале учебного 
года, когда ребята возвращаются с ка-
никул.

Очевидно, что детям необходимо вре-
мя для того, чтобы собраться, привыкнуть  
к дисциплине и внимательнее вести себя  
на дорогах. Конечно, ребята нередко на-
рушают правила и перебегают дорогу  
в неположенном месте. Но перекладывать 
на них всю вину за возможные ДТП нель-
зя. Водителям тоже необходимо быть вни-
мательнее.

По даннымВерхнепышминской ГИБДД, 
за первое полугодие 2011 года на улично-
дорожной сети ГО Верхняя Пышма произо-
шло шесть ДТП с участием детей, в которых 
было травмировано шестеро ребятишек. 

Для того чтобы предотвратить подобные 

случаи, Главный государственный инспек-
тор безопасности дорожного движения 
ГИБДД ОВД по ГО Верхняя Пышма и ГО 
Среднеуральск Игорь Паращук обратился 
к руководству ОАО «Уралэлектромедь» с 
просьбой установить специальные дорож-
ные знаки рядом со школами. 

Новые яркие знаки «Внимание! Огра-
ничьте скорость! Дети!», будут изготовлены 
по заказу ОАО «Уралэлектромедь» в начале 
сентября. Их установят рядом с пятнад-
цатью верхнепышминскими и четырьмя 
среднеуральскими школами.

Эти знаки напомнят водителям о том, что 
рядом – школа, а, значит, здесь следует быть 
особенно внимательными и осторожными. 
И, нет сомнений в том, что яркое, красочное 
предупреждение сбережет здоровье и жизнь 
многим школьникам, а, кроме того, сделает 
ситуацию на дорогах менее опасной и на-
пряженной.

Алла БАРАНОВА. 

знаки внимания для малышей
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27 августа – День киноотДых

клуб Путешествий

Интересное кино!

Оглянемся на несколько десят-
ков лет назад и увидим, что первый 
кинотеатр в Верхней Пышме с 
широким экраном распахнул свои 
двери в канун Нового, 1964 года. А 
первая афиша о демонстрируемых 
в «Факеле» фильмах появилась в 
городской газете в начале февраля 
года следующего. 

В то время «крутились» со-
ветские киноленты для детей и 
взрослых, позже начали завозить 
зарубежные картины. Особой по-
пулярностью пользовались орга-
низуемые в кинотеатре встречи с 
любимыми артистами и темати-
ческие показы. Курировал работу 
«Факела» до 1970 года его первый 
директор Николай Симонович 
Корюкин.

Время на месте не стоит, раз-
виваются технологии. На место 
стрекочущих во время демонстра-
ции бабин с кинолентами пришло 
в начале двухтысячных DVD-
оборудование. В мае нынешнего 
года единственный в городе кино-
театр предстал в новом виде. 

Закупка современного кинообо-
рудования стала возможной при 
финансовой поддержке УГМК и 
Уралэлектромеди. Этот подарок 
к празднованию годовщины Ве-
ликой Победы стал самым долго-
жданным и, как оказалось позже, 
полезным и востребованным. 

За три с половиной месяца рабо-
ты «Кинограда» состоялось 19 пре-
мьер, на которых побывало более 
30 тысяч зрителей. В сравнении с 
посещаемостью других кинотеа-
тров в Екатеринбурге наши пока-
затели по некоторым фильмам за-
нимают лидирующие позиции.

И хотя временной отрезок жиз-
ни «Кинограда» довольно скро-
мен, здесь постоянно происходит 
что-нибудь новое и интересное. 
Популярными стали юмористи-
ческие проекты «Попкорн-шоу», с 
первого июня заработала система 
скидок, для малышей появились 
специальные детские 3D-очки (а 
они, между прочим, есть далеко 
не в каждом столичном кинотеа-
тре), регулярно обновляется меню 
кинобара. Словом, коллектив ста-
рается изо всех сил, чтобы каждый 
чувствовал в «Кинограде» добро-
желательную, располагающую к 
комфортному отдыху атмосферу. 

Интересная праздничная про-
грамма запланирована здесь и в 
честь Дня кино. С самого утра, 27 
августа, детей будут встречать у 
входа ростовые куклы, в фойе от-
кроется выставка рисунков «Мой 
любимый киногерой». Затем всей 
семьей можно будет посмотреть 
приключенческую комедию «Дети 
шпионов-4», следом за которой 
начнется детская игровая про-
грамма «Смешарики». 

В рамках нового проекта «Кино 
для своих» пройдет показ мело-
драмы «Воды слонам!». Фэнтэзи 
«Конан-варвар» сменит двухча-
совой караоке-марафон. После 
очередного юмор-шоу специ-
ально для любителей ужастиков 
будет показан премьерный фильм 
«Пункт назначения-5». И завер-
шится праздник фонтанами из 
фейерверков.

Чтобы насытить программу сюр-
призами и радостными момента-
ми, организаторы подготовили 
несколько праздничных акций. 

Так, каждый купивший билет на 
любой субботний фильм получит 
право на бесплатное посещение 
батута для ребенка. А купив «Один 
билет на ВСЕ» всего за 350 рублей, 
можно будет посмотреть фильмы  
и поучаствовать в развлекательных 
программах – караоке-марафон и 
«Попкорн-шоу». Таким образом, 
за вполне приемлемую цену на це-
лый день можно стать настоящим 
«жителем» кинотеатра! А перед 
каждым сеансом среди зрителей 
пройдет лотерея с розыгрышем 
призов.

Впереди у «Кинограда» – новые 
интересные проекты, которые 
придутся по вкусу как взрослым, 
так и детям. В сентябре ожидается 
девять премьерных кинопоказов, 
среди новинок – долгожданные 
российские комедии. А специ-
ально для старшего поколения, не 
привыкшего пока к современной 
3D-системе стереоизображения и 
объемному звуку, в «Кинограде» 
будут периодически демонстри-
роваться отечественные и зару-
бежные фильмы из «Золотой кол-
лекции».

Алена ПеТРОВА. 

Парад сюрпризов и премьер
С ОткрытиЕм нового суперсовременного кинотеатра верхнепыш-
минцы могут быть отныне самыми первыми зрителями мировых 
премьер. Благодаря поддержке ОаО «Уралэлектромедь» горожане 
получили возможность, не выбираясь в мегаполис, доступно и куль-
турно, в непринужденной обстановке провести досуг. количество 
киноманов в городе заметно возросло, и теперь праздник всех при-
частных к «важнейшему из искусств» они могут по праву отмечать 
с размахом. Что и ожидается в ближайшую субботу, в полюбив-
шемся верхнепышминцам «кинограде».

«Кино» в переводе с грече-
ского означает «двигаюсь, 
двигаю». Родоначальниками 
«важнейшего из искусств» 
считаются братья Огюст и 
Луи Люмьер. Премьера их пер-
вой картины состоялась в де-
кабре 1895 года в Париже, на 
бульваре Капуцинов. Широкой 
публике они представили ле-
гендарное «Прибытие поезда 
на вокзал Ла сьота». В память 
об этом знаменательном со-
бытии во всем мире ежегодно 
отмечается Международ-
ный день кино. Его празднуют  
28 декабря.

Ну а мы под занавес третьего, за-
вершающего летний сезон, заезда 
в пансионат «Селен» по програм-
ме «Мать и дитя» расспросили тех, 
кому по душе отдыхать в пределах 
родного Уральского края. Оста-
ваться в привычном климате на 
летний период полезно и для не-
окрепших детских организмов. И 
в нынешнем году придерживаю-
щихся таких принципов семей 
оказалось немало. В рамках про-
граммы «Мать и дитя» заводскую 
загородную здравницу посетило 
около 130 человек. 

Наталья САЛЬНиКОВА, веду-
щий инженер отдела главного меха-
ника ОАО «Уралэлектромедь»:

– Да, с погодой нам действитель-
но повезло! Моя Ксюша все дни 
напролет проводила на свежем 
воздухе, и загорела так, словно 
на юге побывала. А младшенькой 
Любе, ей всего год и восемь меся-
цев, присвоили под конец заезда 
звание «Радость смены». Выбрать-
ся летом на природу и отдохнуть на 
свежем воздухе у меня с девочками 
редко получается. Поэтому, как 
только мы узнали о возобновле-
нии семейной программы в «Се-
лене», сразу же приобрели путевку. 
Нам очень понравилось, вернемся 
сюда еще не раз. 

Галина СОСКОВА, заведующая 
канцелярией филиала «Производ-
ство сплавов цветных металлов»:

– А мы с мужем и двумя внуками 
отдыхаем прямо сейчас, и возвра-
щаться домой совсем не хочется. 
Ребята без ума от веселой клоунес-
сы Клепы. Как увидят ее, несутся 
навстречу с радостным визгом, 
вприпрыжку. Знают: каждый день 
– сюрпризы. Первые пару дней 
мы осваивались, боялись упустить 
мальчишек из виду. А потом по-
няли, что беспокоиться не о чем. 
Рядом с нашим корпусом располо-
жена игровая детская площадка, 
все компактно и удобно. В «Се-

лене» мы впервые и, признаюсь, 
наши надежды оправдались: цена 
вполне соответствует качеству. И 
если представится возможность, 
обязательно вернемся сюда еще! 

Ольга СВеТЛиЦКАЯ, началь-
ник планово-экономического отде-
ла ООО «Металлпак»:

– В «Селен» мы с дочкой и пле-
мянницей заехали 12 августа. Тогда 
как раз установилась жаркая и су-
хая погода. Встретили нас хорошо, 
сразу проводили в уютный, про-
сторный номер. Не успели вещи 
распаковать, как тут же забылись 
все заботы и хлопоты, улетучились 
будничные проблемы. Порадо-
вало, что для детей проводилось 
множество мероприятий – тема-
тических, спортивных, развлека-
тельных. Практически все днев-
ное время они были увлечены ин-
тересными играми, конкурсами, 
а по вечерам еще и на дискотеки 
сил хватало. Во время отдыха нам 
удалось прикоснуться к святы-
не. Специально для отдыхающих 
была организована экскурсия в 
монастырь на Ганиной Яме.  

Алена ПеТРОВА. 

красота… Она – рядом
ПОд кОнЕц августа всегда грустно глядеть в календарь – на смену 
последним летним денькам неумолимо спешат осенние. Однако 
накатившуюся внезапно печаль гасит волна ярких, теплых  вос-
поминаний об отпуске. У одних он прошел в жаркой экзотической 
стране, другие провели заветный отдых по старинке – в лучших тра-
дициях садовоогородного периода, а комуто, возможно, удалось 
осуществить давнюю мечту и побывать в какомнибудь старинном 
городе, пропитанном многовековой историей… даа, этими рас-
сказами никогда не устанешь делиться с коллегами или друзьями. 

Программа праздника – день кино, 27 августа 2011 г.

Людмила любезно пригласила 
нас составить компанию в поездке 
по маршруту: Екатеринбург – за-
поведник реабилитации диких 
птиц «Халзан», что находится под 
Сысертью. Здесь ученые-биологи 
выхаживают раненых диких птиц, 
подобранных в лесу сердобольны-
ми гражданами. Птиц, которых 
удалось вылечить, выпускают 
обратно, а те, что пострадали се-
рьезно (повреждены крыло, лапа, 
глаз), остаются под опекой биоло-
гов в заповеднике. 

В больших вольерах мы увидели 
орлов, соколов, филинов, настоя-
щих почтовых голубей разных 
видов, узнали много интересного 
о жизни этих животных. Допол-
нил информацию о диких птицах 
фильм, который демонстрировал-
ся в большой бревенчатой избе. 

Сидя за большими деревянны-
ми столами, мы попивали чай из 
самовара, заваренный на травах, и 
дружно хрустели сушками. 

После обеда дети покатались на 
лошади. А еще каждый из нас вы-
стрелил настоящими стрелами из 
настоящего лука и по настоящим 
мишеням! 

Кстати, наша экскурсия нача-
лась еще по дороге в Сысерть. Экс-

курсовод сопровождала поездку 
по Екатеринбургу интересным 
рассказом о достопримечательно-
стях города, окунула нас в историю 
купеческого, горнозаводского 
Екатеринбурга. Для детей в до-
роге проводились викторины по 
истории, природоведению, когда 
порой даже взрослые не удержи-
вались от комментариев. 

Ольга ГАБОВА, 
Валентина ЛАВеЛиНА,

участницы поездки.

в гостях у диких птиц
этОй ПОЕздкОй по Уралу мы, работники Хмц и дк «металлург», 
обязаны культоргу ццрО.

Осенний «Селен».
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сПорт

На турнир, который проходил 
в начале августа, собралось бо-
лее четырехсот участников из 
России, ближнего и дальнего за-
рубежья. За чемпионское звание 
среди ветеранов сражалось много 
титулованных спортсменов, но в 
своей весовой категории равных 
транспортерщику филиала «Про-
изводство полиметаллов» ОАО 
«Уралэлектромедь» Сергею Бел-
кину на олимпиаде не нашлось. 
Он одержал победу в толкании 
гирь на скорость – суперспринте 
и в олимпийском троеборье. По-
следнее включает в себя выпол-
нение трех упражнений: толкание 
гирь от груди, рывок – упражне-
ние выполняется прямой рукой 
и длинный цикл – поднятие гири 
снизу вверх без опускания на по-
мост. 

Последний вид, по мнению ки-
ровградского чемпиона, наиболее 
динамичный и зрелищный. 

– В моей спортивной жизни это 
пятые соревнования такого гран-

диозного масштаба, – делится 
впечатлениями Сергей Белкин. 
– Нынешняя поездка стала воз-
можна благодаря спонсорской 
помощи филиала «Производство 
полиметаллов» ОАО «Уралэлек-
тромедь». 

Как рассказал Сергей Леони-
дович, география Олимпиады 
обширна: в России – от Калинин-
града до Иркутска, из зарубежья 
были спортсмены из Польши и 
Италии. Именно в зарубежные 
страны теперь и мечтает поехать 
на соревнования чемпион из Ки-
ровграда. 

А начало списку спортивных 
достижений в гиревом спорте 
положила заводская олимпиада. 
Попробовать свои силы в состяза-
ниях гиревиков предложил друг и 
коллега по спорту Ринат Загидул-
лин. Попробовал, а потом затяну-
ло. Так что присмотритесь, может, 
следующий чемпион работает ря-
дом с вами?

Наталья ГРУДиНА.

«тяжелое» золото кировградцев

Сергей Белкин на чемпионском месте пьедестала.

Количество участников третьего этапа за-
метно возросло, а география – расширилась. 
В Верхнюю Пышму съехалось более шести 
десятков велосипедистов из Екатеринбур-
га, Заречного, Нижнего Тагила, Полевско-
го, Среднеуральска, Сысерти, сел Балтым и 
Новопаньшино.

Усложненная трасса представляла собой 
кольцо протяженностью 3,6 километра. 
В зависимости от категории участникам 
предстояло преодолеть определенное ко-
личество кругов. Так, мужчины в катего-
рии «Спорт» прошли по трассе семь кру-
гов, «Любители» проехали шесть, девушки 
справились с четырьмя кругами, а юниоры 
(мальчики и девочки) всего с двумя.

Кстати, самому младшему участнику ве-
логонки Демиду Литвинчуку всего шесть 
лет. Один трассовый круг он проехал не без 
поддержки папы Олега, электросварщика 
ручной сварки цеха медных порошков ОАО 
«Уралэлектромедь». Папа сопровождал сы-
нишку пешком.   

Приятно удивила на старте и спортивная 
семья Тараскиных из Екатеринбурга. Глава 
семейства Алексей вместе с дочерьми Поли-
ной и Виленой и восьмилетним сыном Ар-
сением дружно проехались по извилистым 
тропкам. А мама Альбина горячо поддержи-
вала супруга и детей на финише. Кажется, 
приходить на «Четырехлистник» всей се-
мьей становится доброй традицией…

Порадовал возросший интерес к вело-
гонке и со стороны работников ОАО «Урал-
электромедь». Если на втором этапе заводчан 
было всего двое, то в этот раз на старт вышли 
девять участников. Среди них был и главный 
металлург филиала «Производство сплавов 
цветных металлов» Алексей Матвеев. (Хо-
чется верить, что количество гонщиков с 
Уралэлектромеди и филиалов с каждыми со-
ревнованиями будет только увеличиваться).

– Велотуризмом мы с супругой увлекаем-
ся не первый год, и один из наших самых 
сложных велопоходов был по горным и 
лесным тропам Крыма, – рассказывает 
Матвеев. – О первом этапе этой гонки я 

узнал случайно, прогуливаясь с детьми по 
Верхнепышминскому парку. Второй этап 
пропустил из-за внезапно свалившейся 
командировки. Думал, на третий раз точно 
повезет. Надо признать, трассу ребята по-
добрали непростую. Из четырех подъемов 
я сумел преодолеть только один, на осталь-
ных пришлось подниматься пешком. Но в 
целом я доволен своим прокатом. Здорово, 
что у нас проводится этот велотурнир.

Жаль, но среди победителей и призеров 
работников нашего предприятия не ока-
залось. На все ступеньки пьедестала под-
нялись гости из Екатеринбурга и Средне-
уральска, а среди мальчишек в категории 
«Юниоры» первые три места заняли спорт-
смены из Верхнепышминской велошколы.

листок третий. динамичный

домой –  
с наградой

в СЕрЕдинЕ августа в городе 
Богданович Свердловской обла-
сти проходил второй этап кубка 
ПриволжскоУральского феде-
рального округа по мотоциклет-
ному кроссу. Среди команд на 
мотоциклах с коляской в классе 
650 кубических сантиметров 
(«Урал») вторым стал наш зна-
менитый верхнепышминский 
экипаж, возглавляемый Юрием 
антоновым, работником авто-
транспортного цеха ОаО «Урал  
электромедь».

Вместе с напарником – Алексан-
дром Букиным, они лихо преодо-
лели первый заезд. Несмотря на 
изнуряющую жару и пыль, клубя-
щуюся из-под колес десятков «же-
лезных коней», они финиширова-
ли первыми. Однако во время про-
хождения второго круга техника 
«сдалась». Двигатель забарахлил, 
и, ссылаясь на технические непо-
ладки, верхнепышминцы оказа-
лись вторыми. Но в таких тяжелых 
условиях «серебро» подобно выс-
шей награде, и оттого сердцу оно 
становится еще дороже.

титУл чемпиона и золотая медаль – с такими трофеями возвра-
тился из архангельска, с Первой всемирной олимпиады мастеров 
гиревого спорта, кировградец Сергей Белкин.

Самый младший участник соревнований 
Демид с папой, электросварщиком ручной 

сварки ЦМП Олегом Литвинчуком.  

После награждения среди всех участников 
и болельщиков были разыграны подарки от 
спонсоров.

– Нынешняя гонка прошла на более высо-
ком уровне, – считает организатор соревно-
ваний Мария Осипова, мастер цеха медных 
порошков ОАО «Уралэлектромедь». – Каж-
дый раз мы учитываем ошибки и промахи с 
предыдущих этапов, стараемся, чтобы всем 
– и участникам, и болельщикам, и гостям 
– было интересно, комфортно. Отлично 
сработала наша команда помощников. Им 
отдельное «спасибо». Мы уже начали гото-
виться к завершающему, четвертому эта-
пу, на котором по итогам всех гонок будут 
вручены кубки абсолютным победителям  
в каждой категории. Он пройдет 1 октя-
бря в городском парке культуры и отдыха.  
Ну а в следующем году мы планируем про-
вести на Динамитке два из четырех этапов 
«Четырехлистника». 

Мария ОСиПОВА,
Алена ПеТРОВА.

Участники – представители ОАО «Уралэлектромедь»
(в кадре А.Матвеев, М.Северюхин, Е.Кнутарева, М.Деменева, Т.Попова, Н.Симага).

в минУвШУЮ субботу, 20 августа, прошел очередной этап открытого кубка верхней 
Пышмы в дисциплине кросскантри «Четырехлистник». на этот раз организаторы – 
молодежная организация ОаО «Уралэлектромедь» и Совет работающей молодежи 
при думе гО верхняя Пышма – впервые провели соревнования в окрестностях горы 
динамитка, что в районе восточного поселка. 

Максим Северюхин,
 помощник мастера АТЦ.


